

Setubio

cherche de nouveaux produits

Spécialisée dans la recherche d'antimicrobiens, d'antiparasitaires et prébiotiques, Setubio souhaite amorcer un nouveau virage dans la recherche pour son compte personnel.

Délaissant la recherche fondamentale, Jean-Christophe Sergère a créé Setubio en 2006, une start up spécialisée dans la recherche d'antimicrobiens, antiparasitaires et prébiotiques. « Nous avons un business modèle original qui s'articule autour de deux départements : recherche et analyses microbiologiques. En matière de recherche, nous vendons du jus de cerveau en travaillant comme prestataire de service pour les grandes entreprises, dans les secteurs de la santé humaine et animale, dermo cosmétique et hygiène, agroalimentaire et prébiotiques, alimentation animale. Nous réalisons des analyses microbiologiques comme des identifications de bactéries, de moisissures pour des entreprises de

la région, dans des salles propres, des conditionnements et emballages, dans l'alimentaire. Nous possédons pour

ce faire des automates qui permettent d'analyser 1 500 produits en 24 h. Cette machine est unique au monde. Elle a nécessité deux ans de développement » précise le docteur en microbiologie et P-DG de Setubio.

Son savoir-faire a permis à Setubio de découvrir des actifs phares pour le compte de clients comme l'Histaway qui permet de prévenir ou de guérir l'histomonose, une maladie parasitaire responsable de pertes dans les élevages de dinde. La start up a pu aussi signer des partenariats avec des entreprises locales ou de grands groupes. Elle travaille avec le leader français 3I Nature dans le façonnage de compléments alimentaires allégés et la réalisation de médicaments d'origine végétale.

« Nous travaillons à un programme baptisé Alghub avec Roquette, le leader de l'amidon qui pèse 3 milliards de chiffre d'affaires et emploie 6 000 personnes » précise le chef d'entreprise. Alghub a pour objectif de créer une filière européenne spécialisée dans les microalgues à des fins de nutrition, santé, cosmétique, etc.

Setubio

ZI Bioparc
03270 Hauterive
Tél. : 04.70.59.83.90
www.setubio.com



Biotechnologies

parc naturopôle

nutrition santé



Depuis sa création, l'entreprise croît de 30 à 50 % par an. Elle a d'ailleurs été classée 28^e au classement Deloitte Technology Fast, récompensant les entreprises à forte croissance. (Ce classement est attribué en fonction du taux de croissance du chiffre d'affaires sur 5 exercices de 2007 à 2011. Il serait de 817 %).

Aujourd'hui, Setubio veut franchir une nouvelle étape. Elle souhaite faire de la recherche pour sortir ses propres produits. « Nous allons sortir une nouvelle gamme de produits qui n'existe pas en France et dont la population est très demandeuse » explique Jean-Christophe Sergère, tout en souhaitant conserver le secret jusqu'à sa sortie en décembre. L'entreprise travaille également à une nouvelle gamme d'antibiotiques. « Les laboratoires ne lancent plus de nouveaux antibiotiques. Nous travaillons à des antibiotiques pour lutter contre des infections dermatologiques, nosocomiales ou digestives. Sanofi devrait lancer un vaccin contre la

dengue en 2015. Nous développons un complément alimentaire aussi efficace que le vaccin » affirme le P-DG. Pour réaliser ces projets ainsi que la création d'une filiale et une ouverture à l'international, Setubio vient de lever un million d'euros auprès d'un FCPJ (fonds commun de placement dans l'innovation) géré par Arkeon Gestion et auprès d'investisseurs privés. De quoi permettre de voir venir. ■

Carte d'identité

- **Création** : 2006
- **Président** : Jean-Christophe Sergère
- **Activité** : recherche et analyses microbiologiques
- **Effectif** : 16 salariés
- **Chiffre d'affaires** : 530 000 euros